

Monarchie dan pergerakan.
Dailij Mail toelis:
Perkara tachtjoel boekan sadja dalem tempo djaman doeloe kalah ada di perhatikan betoel oleh orang-orang...

Shanse aken kaloe.
Sebagaimana dalem soerat kabar telah di bitjaraken tentang adanya itoe peprangan antara Hoepeh dan Sechw...

Dengen adanya ini taktik ada ternjata bahwa boeat pihak Chihli ada djadi satoe rintangan besar bagi ia poenja tindakan...

Dengen ini keadaan yang semangkin hari djadi semangkin koerang dan moesna, tapi djadi semangkin tambah, tida heran bilah apa yang kita soeda toelis...

Beligi dan Tionggok.
Pembatja tentoe masi inget toelisan kita doeloelan bahwa bangsa Belgi yang soeda ada itoe niatan boeat bikin perhoeboengan...

FEUILLETON
TJERITA

„Pengaroehnya harta Doenia”
Soeatoe tjerita yang benar-benar telah kedjadian di Bandoeng.
Oleh „BOEN HOEIJ”
Di larang tjatak lagi (Terlindoeng oleh auteurs recht).

Japan aken kasi soeapan oewang tentang itoe pembikinan, itoelah orang moesti mengarti tjara apa yang Japan soeda moesti bagitoe moeda boeat kloearken oewangnya da'em oeroesan...

Hoepch, Hoenan dan Sechman.
Sebagaimana tentang pergoelatan antara Hoepeh dan Hoenan yang soeda lama tinggal diam, sekarang ternjata, bahwa itoelah akan tiada bisa terdjadi dengan perdamaian...

Boeat orang bisa taoe bahwa Sechwantida maoe bikin soeda itoe pergoelatan, terkabar yang tersiar di loearan bahwa tentara Sechwantida aken serang kembali moesoe moesoenja...

Ini kabar soeda bikin Woe Pai Foe merasa riboet dan kewatir tentang tenaga, marika yang moesti bikin pendjagaan aken tida koet boeat tangkis serangan blakangan ini.

Tentara Fengtien soeda mendesek keras, inilah yang Woe Pai Foe merasa riboet boeat pikirkan.
Siaw Jow Non yang sekarang masi pangkoe itoe djabatan Gouverneur militair, tapi ia selaloe rasa soesa tentang ia poenja kamerikaan...

Bagian dalam soeda moesti timboelken itoe alamat kekaloeatan dan orang bisa taoe apa moesti terdjadi dengan itoe pergerakan tentara sechw...

Peprangan antara Sechwand Chihli ada di lakoeken dengan hebat di I chang, tapi di antara itoe doea pihak bloen ketaoean mana yang dapat kemenangan.

Baron du Venus, didepannja kadoea orang moeda itoe.
Doea glas koffie-soesoe yang terjampoer ijs, laloe dikasi toeroen kamasing-masing tenggorokannja.

Pena saja jang pertama.

Ampir tiga taon lamanja saja ada singkirken diri dari kalangan Journalistiek, kerna saja merasa dan dan menginget; boekan sadja saja poenja oemoer masi terlaloe moeda, tapi saja poenja kepandean poen masi belon tjoekoop aken dianggep sebagai satoe Journalist.

Saja pertjaja, dengan pimpinnanja toean weijdemuller atas diri saja dan Fadjar, saja nanti bisa menjoekoei kainginannja publik antero golonganan jang terprentah, jang djoestroe ini waktoe ada sanget perloe dengan bantoean soewarannja pers.

Apatah saja nanti bisa poenoeiken ini koewadjabanan, jang oleh Hoofdredacteur telah disrahken dalem saja poenja tangan? Saja harep sadja dengan pimpinnanja toean Weijdemuller dan bantoeannja toean-toean Pembantoe dan Correspondent saja nanti bisa lakoeken ini djabatan dengan sebagaimana moestinja.

Satoe hal jang teroetama dan di sini saja maoe bilang: Soerat-kabar itoe djadi pembela Hak, Keadilan dan djadi djembatan antara rajat dan pemarentah.

Disitoe djoega Fadjar nanti bertindak dengan zonder memandang bangsa, dan di itoe djoeroesan djoega nanti „Fadjar” memboeka soewarannja dengan zonder pandang kaja atawa miskin, goena dapetken sama apa yang orang banjak haroes dapet.

Maka dengan ini sedikit toelisan, saja rasa tjoekooplah bagi saja kenalken diri pada antero pematja yang terhormat dan pembantoe jang setia, jang nanti menoendjang teroes sampe diakhirnja.

Kiongthioe dan Hormat,
KWEI KHENG LIONG.

Pengaroehnya advertentie.

Sebagaimana pematja telah taoe, kota Cheribon sekarang soeda djadi semingkin madjoe, hingga di-antero straat-straat telah dipeneohken dengan toko-toko dagang dari segala bangsa, tapi menoeroet sebagaimana kita taoe dalem sabagitoe banjak koeom soedagar dari bangsa Tionggok...

Dibawah trananja Boelan.

Di itoe waktoe tjoeawatja ada sanget terang, dan tjahannja boelan jang baroe terbit ada membikin kota Bandoeng djadi kliatan indah sekali. Langit jang biroe ada tertaboer oleh bereboe-reboe bintang jang berklaklik seperti inten berliant, Hal mana seperti djoega piring mas jang tertaboer oleh barang permata jang berharga mahal.

toko-toko, dan siapa taoe kamoedian bisa dapetken perhoeboengan pada sasoetoe soedagar di lain-lain tempat. Bila terdjadi begitoe, apatah namanja tida membawa kaentoengan djoega bagi itoe koeom soedagar?

Dari itoe, bagi kagoenaannja koeom soedagar, di Cheribon sekarang telah diboeaka lagi saroe kantoer tjatak baroe jaitoe de „Fadjar” jang menjoekoei djoega soerat soerat kabar harian melajoe dan dinamai Fadjar, dipimpin oleh toean J. C. Weydemuller, sebagai hoofdredacteur.

Menoeroet aliran kemadjoennja kota Cheribon, sebagaimana kita telah kota William toelis diatas semingkin tambah, hingga segala tontonan maoepoen keramean jang memboesroeken oewang, kenjataane karang soeda tida bole dikata djaran lagi, kerna ini waktoe maskipoen banjak soedagar-soedagar dan orang-orang partikulair sedeng mengomel tentang pentarian oewang ada soesah, aken tetapi, kita telah njataken gerakannja pendoeoek dari segala bangsa di Cheribon, sekarang soeda moelai soeka dan gemar sama tontonan atawa keramean jang membikin senengah ati; itoelah maloen, kerna boektinja pematja di Cheribon, soeda taoe sendiri dalem ini taon sadja ada arapa banjak tontonan jang telah dipertoendjoeken disini, dan pada tanggal jang baroe laloe; djoega dimana pekarangan dari Societeit Phoenix di Cheribon, pematja telah menampak poela Fancy Fair jang soeda diboeaka atas gerakannja bangsa Europa.

Selainnja bebrapa banjak Restauratie jang ada diboeaka goena pengisi peroet jang sedeng kodong. Maskipoen begitoe penonton tida sedikit jang datang, hingga tida kliroe kaloe kita bilang: pendoeoek Cheribon sekarang rata-rata soeda moelai soeka sama segala tontonan atawa keramean apa djoega, jang bisa bikin ia poenja kantong djadi Kempes! Kata William Tonggar.

Batoer (Bandjarnegara)
Batoer ada satoe di-antara distric dalem bilangan onderafdeeling Bandjarnegara dan jang letaknja ada dilereang goenoeng Djeng, dan tingginja dari laet ada 1635 m. sedeng hawanja ada sanget sadjoek dan pendoeoeknja poen ada-banjak roepa bangsa.

Sedeng priyayi-priyaji djawa dalem golongan Goeroe, Pan-dhuis, O.R., Post-Loembeng dan Bank dessa, ampir semoea ada datang dari laen tempat. Diantara marika itoe ada banjak jang masoeeken rekest sama pembesar, aken moehoen dipindahken poela kalaen bilangan, lantaran hawanja di itoe tempat, menoeroet marika poenja rasa, ada sanget tida anak bagi ia-orang poenja badan.

Begitoe djoega harganja barang-barang makanan ada sanget mahal, saperti:
Beras poeti No 2. Harganja f. O. 25 p. kati.
Saboen tjoetji. 0. 10 p. stuk.
Goretan-kore api 0. 08 p. doos.
Minjak tanah tjap koentji 4. 50 p. blik.
Goreng 1. 30 p. sopi.
Boewa klapa 0. 15 p. bidji.

berada didalam kasoenjian. Tjoema satoe lentera ketjil ada kliatan tergantoeang dibawanja satoe poehoen djoeroek, jang tertanam disablah kiri dari itoe roemah.
Tiada lama poela, pintoenja itoe roemah djadi terboeka dengan perlahan, dan satoe prampoewan moeda ada kliatan kloewar dari itoe pintoer; dengan mata jang bersorot, ia laloe berdjalan ka pekarangannja dan doedoek di bawanja satoe poehoen kembang Soedel-malam.

Telur ajam
Ajam Harganja dari f. I, 50 sampe f 2,— sampe f 3,— p. ekor.
Barang-barang itoe tiada heran kaloe harganja soeda djadi begitoe mahal, kerna barang itoe ada dari Pekolongan, jang djoehnja ada 26 paal dan 20 paal dari Wonosobo. Sedeng pembawahan itoe tjoema digoenakan sadja oleh tenaganja orang.
Maka dari itoe, kita haren pembesar negri nanti soeka perhatikan sama nasiepnja orang miskin dan soekalah berictiar aken mengadaken satoe Auto sewan, goena marika pake dalem kaperloean itoe.

Koerang Mardika.
Kita poenja pembantoe dari Djokja ada kabarken:
Menoeroet kabar jang tersiar, toean Pangeran Soerjomataram, poeta sri Sultan jang ka VII dari djokja, telah madjoeken satoe permoeohen sama pemarentah. Dalem permoeohen mana, toean Bangeran ada minta-dibrentiken dari isapenja title Pangeran. Tegesnja ia minta djadi orang jang merdika, kerna menoeroet ia poenja pikiran, dengan adanya itoe pangkat pangeran, ia koerang poenjai kamerdika'annja.

• ONDERWJS!
Pada djaman jang aken datang, kita —orang anak Hindia bakal menerima poela soeatoe perobahan tentang Onderwijs, jang belon lama ini telah di—ambil poatoesan oleh Onderwijsraad, saperti:

1. Pladjaran bahasa melajoe dalem H. I. S. jang boekan ditinah melajoe aken dihapoesken.
2. Bakal di—adaken pladjaran dagang.
3. Dan bakal dipladjarin adjar perkerdjahan tangan.
Maka dari itoe lantaran kita ada teritoeng satoe diantara anak Hindia, dengan adanya hal itoe kita aken oendjoek sedikit pikiran. Beginilah:
I. Kaloe bahasa melajoe dalem sekolahan H. I. S. aken di hapoesken, sebagaimana Onderwijsraad telah ambil poatoesan, sasoenggoenja kita ada sanget tida setoedjoer. Kerna sam, ini waktoe boleh dibilang anter-orang-orang jang berada di poelo dja wa— jang boekan tanah melajoe masi ada menggoenakan itoe bahasa dalem hal perniagaan pada laen-lain bangsa, teroetama dalem perhimpoean dan vergadering. Boekan sadja dal perkerja vergadering dan priyadi orang-orang Hindia ada menggoenal itoe bahasa melajoe, tapidalem sidang Volksraadpoen itoe bahasa tiada tinggalan, hanja masi terpake.

Dengen adanya hal itoe djadi tersekalai jang bahasa melajoe ada sabahasa jang soeda loemrah bagi anak Hindia, dan djadi satoe kajtinhan jang sanget besar bagi kedjoean dari pergoelatan sama laen-lain bangsa.
Betoel dalem sekolahan Mulo pe diadjarken bahasa melajoe sama terid-moeridnja, tapi b-rapakah barnja orang-orang moeda jang bisa-soek dalem sekolahan terseboet?
ma sedikit sekali.
Fatsal jang kadoea, dalem sekolahan H. I. S. aken diadjar pergoelatan dagang, inilah bagi kita ada satoe kaentoengan jang sanget besar dan beroentoenglah bagi kita anak Hindia, jang kamoedian aken bakal menerima satoe pengadjaran jang perfaedah bagi kita poenja pengidoepan.
Begitoe djoega tentang maoe diadaken pladjaran tangan, sasoenggoenja kita ada sanget moefakat, jang kita anak Hindia difihak prampoean bakal dimadjoeken dalem itoe pladjaran, jang sanget bergoena bagi sasoetoe anak prampoean mentjari pengidoepan.
Maka dari itoe dengan adanya itoe tiga hal-hal jang kita toetoerken diatas tadi, kita harep sadja mendjadi satoe boekti bagi kemadjoennja tanah Hindia ini, jang djoetroe di ini waktoe ada sanget aoes dengan Onderwijs.

Akan di samboeng.
Saorang jang pake jas itam dan

AUTOHANDEL A. MELJER CHERIBON.

TJANGKRING - Telefoon 157

Laadstation boeat accus. Oxigeen laschinrichting.

GIETERIJ, REPARATIE-TELIER.

Kasie sewah vrachtauto's sama aanhang, kekoeatan sampe 5 ton.

PRIJS BERLAWANAN:

Agent dari: Pakard Six en Twin Six Nash Six, Allen four, Overland model 4.

Dalem stock: Continental, Goodricht dan Dunlopbanden.

TARBOES

LAMA B SA DJADI BAROE

Saia ada sedia roepa-roepa Kalboet potongan Masar dan Stamboel, saia boleh tjoetji Tjelep dan Kalboet, Tarboes jang lama dan jang kotor boleh di djadikan seperti baroe, jang lemes boleh di lapisken dengan tiker soetra dan koelit boleh djadi seperti Tarboes dari Masar, dan djoega saia ada djoel Tarboes jang baroe jang paling baik, ada jang lemes dan ada jang pake lapis.

Saia mengakoe sanggoep memboeat pakerdjaan bagoes radjin dan lekas, dan saia boleh trima Busteel dari mana-mana djoega dengan lekas dan harga-harga di reken pantes.

OEPAHAN KALBOET - ONGKOS

	PER SATOE	PER KODI (20)
Kalboet lapis, tikar dan koelit	f 250	f 30—
Kalboet lapis, tikar, koelit dan soetra	3—	40—
Lobang angin atas tarboes	025	3—
Kontjer	075	10—

P. S. Kodian moesti jang baroe. Kaloe lebih dari 10 kodi di koerangkan 15 perkodi. Kaloe lebih dari 50 kodi di koerangkan f 10 perkodi.

Dan harep kaloe kirim pekerdjaan, kirim separo dari ongkosnja bersama-sama.

Agents.

- S. S. Almenaar, Kaoeman, Semarang.
- S. A. M. Ali alias Kp. Arab, Pekalongan.
- S. A. Bagser Tegal.

Memoedjikan dengan hormat,

dan menenggoe pesenan dan kedadatangan Toean-toean adanja.

A. A. BANAAMA.

PEKALANGAN No. 25 CHERIBON.

Houthandel „DE SINDARI”.

KALI BAROE NOORD-CHERIBON

Telefoon No. 110

Ada sedia roepa-roepa kajoe djati, dan kamper oesoek reng dan lain-lain.

Minoemlah

Z. H. B.

BIER

Dimana-mana toko boieh dapat

Oeij Keng Tjaij & Co.

CHERIBON.

Agent

HOTEL „FLORA”

KOENINGAN CHERIBON

TELEFOON No. 20.

Soedah kesohor kebaikannja dan boleh di lawanken dengan lain-lain hotel. Pembajaran pantes, makanan baik dan penggawe radjin.

Memoedjiken dengan hormat,

W. A. EKRINGA.

HWA SAN & Co.

Photographer Cheribon

Pekiringan

Telefoon :-: No. 207.

Memoedjiken dengan hormat.

N. V. AUTOHANDEL

EN REPARATIEATELIER

„Het Nieuwe Centrum”

Kedjaksan 26 Telefoon. No. 368

CHERIBON.

Steeds huurautos beschikbaar.

N. V. „De Technische Handel Maatschappij” CHERIBON

Direct-ur R. W. N. LEWIS

Levering en monteering

Van diverse machine-installaties voor stoom motor- en waterkracht.

Handel in nieuwe en gebruikte.

Motoren, machinerieën en aanverwante artikelen.

Levering en aanleg

Van Electricische Schellen, Waterleidingen en Sanitaire Inrichtingen.

Reparatie-Atelier

Voor alle mogelijke werktuigen.

Draai, Smeed- en Klinkwerken.

Steeds voorradig de alom bekende ijzer ledikanten met toebehooren.

Telefoon 193

CHERIBON

Pekalangan.

M. ONODERA & Co.

IMPORTEUR AND EXPORTEURS

GENERAAL COMMISSION AGENT

Tokyo AUTO BANDEN

TELEFOON No. 100 CHERIBON.

HANDEL IN

MUZIEKINSTRUMENT EN ONDERDEELEN

ELECTRISCHE ZAKLANTAARNS

OBAT-OBAT „TJAP KIPAS” (R. OGAWA & Co.)

DAN TJAP TIMBANGAN (NICHIRAN TRADING Co.)

KINDERFIETSEN DAN LAIN-LAIN SEDIA BANJAK.

HEAD OFFICE

BRANCH OFFICE

Karanggetas Cheribon.

Pekalangan-Cheribon.

SIOE LIEM KONGSI

HOUTHANDEL

Agentschap PHOA SOEI SOEN

Eigenaar „Hotel Batavia”

CHERIBON

N. B. Bisa dapet beli lot Primieleening

N. V. Bank voor Gewestelijke en

Gemeentelijke Credieten.

„THEMIS”

Kantoor boeat pekerdja'an, Advocaat dan Procureur
Jang koesa J. C. WEIJDEMULLER.

Telefoon kantoor No. 193

„ Roemah „ 210